## Diálogos. Relación entre Filosofía y mundo contemporáneo III Congreso Internacional para jóvenes

El Congreso Internacional Diálogos quiere ser un espacio en el que filósofos jóvenes y todos aquellos que tengan interés en los temas propuestos compartan sus ideas. El tema del congreso es "Relación entre Filosofía y mundo contemporáneo". Puesto que pensamos que para la Filosofía son fundamentales las aportaciones de las humanidades, las ciencias y el arte, damos la bienvenida a todas las aportaciones que vengan de estas áreas.

Esta edición de Diálogos se centrará en delimitar dos cuestiones fundamentales: qué lugar ocupa la filosofía en el mundo actual y cuál es la relación entre las teorías filosóficas y la vida.

En los dos últimos siglos las transformaciones sociales, intelectuales y artísticas se han sucedido con mayor velocidad. De manera que el pensamiento se ha visto desbordado y parece haber fracasado en sus explicaciones. No obstante, pensamos que es más necesario que nunca volver a reflexionar sobre el papel de la filosofía en estos momentos: ¿Cuál es el valor público de la filosofía hoy? ¿Qué 'filosofía' subyace en las manifestaciones culturales de nuestro tiempo? ¿Qué vías debería tomar la filosofía para comprender mejor el mundo y qué puede aportar? ¿Hasta dónde llegan las respuestas de la filosofía?

En la segunda línea temática se pregunta por la relación de la filosofía con la vida y sus diferentes manifestaciones: ¿Es la filosofía algo más que una disciplina académica? ¿De qué manera puede ayudar en la educación universitaria? ¿Qué relación existe entre la filosofía y otras ciencias? ¿Y entre la filosofía y el arte? ¿Es posible el diálogo entre filosofía y religión? ¿Existe una brecha infranqueable entre la teoría filosofíca y la práctica? ¿Y entre fe y razón? ¿Puede la filosofía ayudarnos a ser mejores? ¿Se puede vivir sin filosofía?

El congreso está enfocado especialmente a alumnos de postgrado, máster y doctorado y tendrá lugar los días 31 de enero y 1 de febrero de 2014. Para inscribirse con una comunicación, debe enviarse el abstract (300-500 palabras) antes del 15 de diciembre a organizacion@congresodialogos.com. Las comunicaciones se evaluarán y, antes del 22 de diciembre, se hará saber a los autores si su ponencia ha sido aceptada. El congreso tiene previsto dotar de una pequeña ayuda económica a los inscritos de fuera de Navarra. Además, las personas que aborden las cuestiones de la segunda línea temática podrán optar a ayudas económicas por parte de la organización.

Los modos de participación con ponencia son:

- 1.- Comunicación escrita que debe ser individual y tener entre 2000 y 3000 palabras.
- 2.- Vídeo de creación propia con una duración máxima de 10 minutos.
- 3.- Los que deseen participar o exponer una obra artística deben ponerse en contacto directo con la organización exponiendo las características de dicha obra.

Para aquellos que solo quieran asistir, la inscripción estará abierta hasta una semana antes del congreso o hasta completar el aforo. En cualquiera de los dos casos, la inscripción es gratuita y debe hacerse a través de la hoja de inscripción que puede encontrarse en la página web del congreso: www.congresodialogos.com